



CAMPO SANTO TEUTONICO



DEUTSCHER OBdachloser WIRD IM CAMPO SANTO TEUTONICO BESTATTET – DANK AN SPENDER



Burkhard Scheffler, der aus dem Ruhrgebiet stammende und im November unter den Petersplatz-Kolonnaden verstorbene Obdachlose, fand am vergangenen Freitag, 16. Juni 2023, im Friedhof der Deutschen und Flamen im Vatikan seine letzte Ruhestätte. Papst Franziskus hatte bei einem Angelusgebet seine Betroffenheit bekundet und ihn auch in seiner Predigt am Palmsonntag erwähnt. Die Erzbruderschaft zur Schmerzhafte Mutter Gottes beim Campo Santo hat als Eigentümerin des Friedhofs die Begräbnisstätte unentgeltlich zur Verfügung gestellt und eine würdevolle Beerdigungsfeier abgehalten, um Burkard Scheffler zu seiner letzten Ruhestätte zu begleiten. Seit ihrer Gründung sind das Totengenken und die Fürbitte für die Verstorbenen Stiftungsauftrag der Bruderschaft des Campo Santo Teutonico.

Er möge ruhen in Frieden!

Den Spendern, die mitgeholfen haben, die Kosten für das externe Bestattungsunternehmen zu tragen, ein herzliches Vergelt's Gott!